

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

TAUFE DES HERRN

Samstag, 11. Januar

18.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Oberstammheim

Sonntag, 12. Januar

9.30 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Feuerthalen
11.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Kleinandelfingen
18.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Uhwiesen

Mittwoch, 15. Januar

18.30 Rosenkranz in Feuerthalen
anschliessend
19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 16. Januar

18.30 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 17. Januar

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

2. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 18. Januar

18.00 Eucharistiefeier in Oberstamm-
heim

Sonntag, 19. Januar

9.00 Eucharistiefeier in italienischer
Sprache in Kleinandelfingen
9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

18.00 Eucharistiefeier in Uhwiesen

Mittwoch, 22. Januar

18.30 Rosenkranz in Feuerthalen
anschliessend
19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 23. Januar

9.45 Andacht im Alterszentrum in
Oberstammheim

18.30 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 24. Januar

10.15 Eucharistiefeier im Zentrum
Kohlfirst in Feuerthalen

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

ANGEBOT FÜR UNSERE SENIOREN

Der erste Anlass 2020 steht am 30.1.2020 auf dem Programm. Führung im Kunsthause Zürich durch Neukatechetin Claudia Stegemann, die Kunstgeschichte studiert hat. Sie erläutert einige Bilder mit sakralen Darstellungen. Wir gehen mit der S 24, 13.05 Uhr, ab Andelfingen. Fahrtkosten trägt jeder selbst, Eintritt und ein Z'Vieri werden offeriert.

Stephan Kristan

ÖKUMENE

ELKI-SINGEN: 16.1., ab 9.15 Uhr, ref. Kirche Laufen am Rheinfall; 23.1., ab 9.30 Uhr, kath. Kirche Feuerthalen.

JAHRESRÜCKBLICK

Am Ende oder Anfang des Jahres neigen wir dazu, zurückzublicken. Das können wir mit Blick auf unseren Seelsorgeraum auch tun.

Zwei Dinge verbinde ich mit dem Jahr 2019: Einerseits habe ich Dinge wachsen sehen, ganz besondere Momente erlebt und Gelungenes genossen, andererseits liegt noch einiges an Arbeit vor uns – als (hoffentlich noch wachsende) Gemeinschaft dieses Seelsorgeraumes.

Ich habe für 2020 noch so einige Wünsche. Aber gerne schaue ich auf einige besondere Momente im Jahr 2019 zurück. Da waren viele schöne und berührende Gottesdienste. Sehr präsent sind noch die Erstkommunion- und Firmgottesdienste, der Einsetzungsgottesdienst vom Januar, die Motorradgottesdienste oder auch der Abschied von Jutta Funk. Für mich unvergesslich war die Firmreise mit 33 Jugendlichen nach Rom, vor allem, weil wir mit einer Gruppe unterwegs waren, die nicht besser und harmonischer hätte sein können.

Nicht minder unvergesslich ist für mich das Sommerlager mit über 40 Kindern und einem traumhaften Leitungsteam. Es war eine spannende und teils abenteuerliche Woche.

Als jemand, der ein besonderes Herz für die Ministranten hat, schaue ich erfreut zurück auf das, was wir als motiviertes Leitungsteam alles gestaltet haben, vor allem das Minilager und unser Planungsweekend werden mir in Erinnerung bleiben.

Besonders freut mich auch, dass ein Versuch gestartet wird, Jugendarbeit (nach der Firmung) aufzubauen. Erste schöne Treffen sind Anlass zur Hoffnung. Auch die vielen Kontakte zu unseren Familien werden mir bleiben. Ob bei der Erstkommunionvorbereitung, in den Familien-gottesdiensten oder beim sehr gelungenen Schöpfungsfest.

Teils intensiv, teils gesellig waren die Begegnungen mit unseren Senioren, in den Vorträgen oder unserer Adventsfeier.

Alles, was sich im Bereich Kirchenmusik getan und entwickelt hat, ist für mich eine riesige Freude und gibt unseren Feiern und unserer Gemeinschaft eine besondere Atmosphäre.

Auch die vielen ökumenischen Kontakte und Projekte sind Grund zur Freude. Ein schönes Erlebnis waren die Kindertage in Oberstammheim und ich freue mich besonders auf den nächsten (neugestalteten) Suppentag und den Kirchentag im September 2020.

Je enger nun der Platz wird, desto mehr werde ich mir bewusst, was wir alles gemeinsam erlebt haben, viel mehr, als man hier aufschreiben kann. Aber ein Blick auf unsere Homepage könnte noch interessant sein.

Ich habe vor allem die Momente genossen, in denen wir gemeinsam gefeiert haben. Unser Jubiläum in Kleinandelfingen zum Beispiel, oder Advent in unserem Team. Die besonderen Feste im Jahr. Einfach die Momente, in denen wir ein wenig intensiver zusammen waren, auch und gerade bei unseren vielen Apéros, bei denen man sich begegnen konnte.

Am Ende dieses – notwendigerweise sehr kurzen und selektiven – Rückblicks, bleibt noch eins zu sagen: Die allergrösste Freude ist die, dass Menschen mit Stephan und mir unterwegs sind, dass sich Menschen einbringen – denn wir haben hoffentlich einen Anteil am Ganzen, aber die wirklich tragenden Säulen unserer Gemeinschaft sind diejenigen, die mittragen, mitgestalten, mitmachen, da sind. Unsere MitarbeiterInnen, die Freiwilligen, die Teilnehmenden an unseren Gottesdiensten und Veranstaltungen. So bleibt mit Blick auf 2019 auch ein Gefühl der Dankbarkeit. Und das ist ein schönes Gefühl zum Jahresschluss.

Stephan Kristan und ich wünschen Ihnen allen ein gutes Jahr 2020 und wir freuen uns auf das, was noch positiv gestaltet werden wird in unserem Seelsorgeraum!

Marco Anders